

NARM™ Masterclass

Folgeausbildung für NARM™-Absolvent*innen

Datum: **22.09.2025 - 01.05.2026**

Dauer: 10 Tage

Leitung: **Laurence Heller, PhD**

Anzahlung 1000,00 €

Preis: **2.150,00 €**

[» Link zur Kursbeschreibung und Online-Buchung](#)

Ansprechpartnerin

Bhakti Fink

Tel. 0221-57407-39

j.fink@uta-akademie.de

Montag - Freitag

11:00 - 16:00 Uhr

NARM™ Masterclass (ehemals NARM™ Masterclass Advanced) erforscht die Grundlagen unserer Identität. Dabei vertiefen wir unser Verständnis der Verbindung zwischen komplexen Traumata und dem Körper. Diese Fortbildung konzentriert sich auf verzerrte frühe Identifikationen und Objektbeziehungen und wie diese Verzerrungen im Körper festgehalten werden. Dies führt zu vielfältigen psychologischen und physiologischen Symptomen, einschließlich Syndromen.

Seminarbeschreibung

Diese Fortbildung befasst sich mit der Beziehung zwischen komplexen Traumata, Narzissmus, einschließlich der narzisstischen Persönlichkeitsstörung (NPD), und der Borderline-Persönlichkeitsstörung (BPD). Wir beschäftigen uns auch mit sehr frühen komplexen Traumata und damit, wie man mit Klienten arbeitet, die wenig oder keinen Zugang zu ihren Emotionen oder körperlichen Empfindungen haben?

In Erweiterung dessen, was im NARM™-Training gelehrt wurde, werden wir uns mit den Feinheiten der NARM™-Sprache und des klinischen NARM™-Prozesses befassen. Laurence Heller spricht die Akzeptanz aller Anteile unseres Selbst an und stellt eine wirkungsvolle Methode vor, um Selbstablehnung, Selbstverurteilung und Selbstverachtung aufzulösen, die bei der Bewältigung früher Traumata entstehen.

Weitere Themen sind NARM™ im Kontext der Spiritualität mit Schwerpunkt auf der Arbeit mit der Leere und der Verkörperung von Herzensgüte. In diesem Rahmen befassen wir uns eingehender mit inneren Zuständen und Fähigkeiten. Darüber hinaus werden wir Themen wie Intimität und Sexualität vertiefen.

Ein weiteres wichtiges Element dieses Trainings ist die Fähigkeit, den therapeutischen Prozess selbst in den Fokus zu stellen. Du lernst anzusprechen, was Moment für Moment auftaucht, und es zum Gegenstand der Exploration zu machen.

Seminarsprache ist englisch mit deutscher Übersetzung.

NARM™ Masterclass (ehemals Masterclass Advanced)

Die Masterclass Advanced war eine Weiterentwicklung der ursprünglichen Masterclass. Diese Weiterentwicklung, die jetzt zum Standard gehört, erhält wieder den Titel NARM™ Masterclass.

Somit wird diese aktuelle Fortbildung zumindest zum Teil eine Wiederholung für alle sein, die die Masterclass oder Masterclass Advanced bereits besucht haben.

Terminübersicht

Modul 1

22. - 26.09.2025

Modul 2

27.04. - 01.05.2026

Voraussetzung zur Zertifizierung

- Teilnahme an der NARM™ Masterclass (10 Ausbildungstage mit Laurence Heller, PhD)
- 4 Einzelsitzungen mit zertifizierten NARM™-Therapeut*innen
- 6 Supervisionssitzungen mit zertifizierten NARM™-Therapeut*innen (2 der Supervisionen müssen mit Laurence Heller, PhD, besucht werden). Die Supervisionen dienen hauptsächlich der Fallbesprechung.
- Die Supervisionen können als Einzel-, Kleingruppen- oder Großgruppensupervision belegt werden. Zwei der verbleibenden 4 Supervisionen müssen als Einzelsupervision absolviert werden.
- Eine supervidierte Sitzung mit einem*r Klienten*in – aufgezeichnet oder live.

Die Preise für die Einzelsitzungen und die Supervisionssitzungen sind nicht im Seminarpreis enthalten.

English description

NARM™ Masterclass

This ten-day training explores the foundation of our identity. In doing so, we will expand our understanding of the connection between complex trauma and the body. This NARM™ Masterclass focuses on distorted early identifications and object relations and how these distortions are held in the body, leading to multiple psychological and physiological symptoms, including syndromes.

This training addresses the relationship between complex trauma, narcissism, including Narcissistic Personality Disorder (NPD), and Borderline Personality Disorder (BPD). It also looks at very early complex trauma and how to work with clients who have little or no access to their emotions or physical sensations?

Expanding on what has been taught in the NARM™ Training, we will look at the intricacies of NARM™ language and the therapeutic NARM™ process. Laurence Heller addresses an acceptance of all parts of ourselves – and presents a powerful way to dissolve self-rejection, self-judgment, and self-loathing that arise in coping with early trauma.

Other topics include NARM™ in the context of spirituality, focusing on working with emptiness and embodying heartfulness. Within this framework, we look more deeply at inner states and inner capacities. In addition, we will expand on topics such as intimacy and sexuality.

Another important element of this training is learning how to address what emerges moment by moment in the therapeutic process and make it the subject of clinical inquiry.

Prerequisites for Certification

- Participation in the NARM™ Master Class (10 training days with Laurence Heller, PhD)
- 4 Individual Session with certified NARM™ Therapists
- 6 Supervision Sessions with certified NARM™ Therapists (2 of the Supervisions need to attended with Laurence Heller, PhD). The Supervision in mainly for case consultations.
- The Supervisions can be taken as individual – small group – or big group Supervision. Two of the remaining 4 Supervisions need to be taken as individual Supervision.
- 1 Session with a client (live or recorded) with supervision.

The price for the Individual Sessions and the Supervision Sessions are not included in the seminar price.

NARM™ Masterclass (formerly Masterclass Advanced)

The Masterclass Advanced was a further development of the original Masterclass. This development, which has now become the standard, will again be titled NARM™ Masterclass. Therefore, this current training will be, at least in part, a repetition for all those who have already attended the Masterclass or Masterclass Advanced.

Booking information

Your place is reserved when we receive your NARM™ Practitioner certificate at the same time. We will not send you an additional confirmation.

Seminarzeiten

Beginn am 1. Tag um 10:00 Uhr, Ende am letzten Tag um 17:00 Uhr.

Ratenzahlung

Für diese Ausbildung bieten wir die Möglichkeit der Ratenzahlung an. Die Raten und deren Fälligkeiten entnehmen Sie bitte dem Ratenzahlungsvertrag, den wir Ihnen rechtzeitig vor Fälligkeit der ersten Rate zuschicken.

Gesamtpreis bei Ratenzahlung: 2.180 €

2 Raten à 590 €

zzgl. der Anzahlung von 1.000 €

Seminarsprache

Englisch mit deutscher Übersetzung.

Buchungsinfos

Für die Buchung ist die Zusendung des NARM™-Practitioner-Zertifikats notwendig.

Weiterführendes Seminar

Sex und Sexualität

05. - 09.05.2025

Warteliste

Die Seminarplätze und die Warteliste sind ausgebucht.